



フロレテフロレス

～花よ 花開け～



-- Table of contents --

1	お知らせ
2	ビジネス
3	LIFE

News Letter VOL.204

Mar'15

2022年『春』桜の開花予想が発表されました!!
関東圏の予想は下記の通りです。



最近はずっと暖かな日が増えてまいりました。信号待ちの車の中からふと通り沿いの住宅庭先に淡い色の春の花が咲いているのを目にするとなんとも言えない心癒やされる瞬間を感じます。コロナ禍の生活も丸2年ですが、今こそ、春の訪れと共に、明るい希望を毎日の生活の中に見出し取り入れていきたいと願います🌸
今年の春は、皆さんにとってまた格別な春の訪れとなりますように…今月もよろしくお願ひ致します。

コロナ禍ですので、桜の楽しみ方は人それぞれ!!

♪桜にちなんだ美しい春の和歌♪

花の色は移りにけりないたづらにわが身世にふるながめせしまに

一人で静かに過ごしたいと思っているのに、美しい桜の花を見るために大勢の人がやってきて騒々しい。これは美しく花を咲かせる桜の罪(責任)である。と言う意味のことが書かれている和歌です。

久方の光のどけき春の日にしづ心なく花の散らむ

この和歌には、こんなにも暖かくて穏やかな日なのに、どうして桜の花は忙しなくどんどん散っていくのだろうか。もう少しゆったりと散ってあげたいのに。という意味が込められています。本当に桜の花は、あっという間に散っていきますよね。その儚さを感じさせるところも桜の魅力なのかもしれませんね。

3月

日々のお仕事お疲れ様です。

厳しい寒さから一変、暖かな春の陽気となりました。日中の寒暖差が激しい時期ですので、体調管理にお気を付け下さい。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

☆ 今月のお知らせ ☆

協会けんぽ 保険料率が改定されます
<R4.3分(給与4/15支給分)より>

介護保険第2号被保険者に該当しない場合

現行 9.79% ⇒ 改定 9.76%

介護保険第2号被保険者に該当する場合

現行 11.59% ⇒ 改定 11.40%

扶養控除対象者変更の場合

本年度ご提出頂きました令和4年度扶養控除申告書にて今春より就職されるお子様を扶養対象としている場合、控除対象から外れます。社会保険及び所得税等の関係で当社での手続きが必要となります。対象の方は、オネスティ総務までご連絡をお願いします。

『まん延防止等重点措置』期間延長

宣言延長:3月7日(月)~3月21日(月・祝)

首都圏の1都3県と関西3府県、北海道、青森、茨城、栃木、群馬、石川、岐阜、静岡、愛知、香川、熊本の合わせて18都道府県

オネスティスタッフさんへの情報提供サイト スタッフ専用ページ



スタッフの皆様の情報提供ページとなります。
<今後の更新予定>
・令和4年度 労使協定書
・オネスティハンドブック(web版)
・他 コロナウイルス関連に関する情報等

ビジネス

~新入社員タイプ分類から見えてくるもの~

2021年度の新入社員は、選考過程でオンライン面接を経験しているコロナ禍就活第一世代であり、入社時には企業においてもオンライン会議やオンライン研修の環境がある程度整っていた、オンラインネイティブ世代とも言えるでしょう。そんな2021年の新入社員タイプが人事労務分野の情報機関である産労総合研究所から発表されていますのでご紹介します。

「仲間か恋しい ソロキャンプタイプ」



今年の新入社員は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて状況が一変するなか、オンラインでつながりつつも、不安で孤独な就職活動を行うこととなった。初めてたけのソロキャンプのように、まこづくことも多かったか、気持ちを切り替え、工夫し、たくましくなった。自由さ・気楽さという魅力に気づいた人もいる。しかし、一方で、仲間への恋しさも募っている。社会に出てからは、自分の時間も楽しみつつ、いろいろな人々と知りあい仲間づくりをしてほしい。先輩社会人も、彼女らを働く仲間として受け入れ、積極的にフォローしてほしい。

来月4月に入社する新入社員は何型に分類されるのでしょうか？

LIFE

新紙幣はいつから 発行される？

2024年度の上半期(4~9月)を目途に、新紙幣が約20年ぶりに発行されます。

券種	新たな紙幣	現行の紙幣
1万円券	渋沢栄一	福沢諭吉
5,000円券	津田梅子	樋口一葉
1,000円券	北里柴三郎	野口英世

新紙幣はどんな人物？

渋沢栄一



- ① 倒幕運動から一転、一橋家→江戸幕府→明治新政府に仕えた
- ② 官僚を辞めると、約500の会社設立・約600の社会事業などに尽力した
- ③ 私利と公益の調和を図る「道徳経済合一説」を説いた
- ④ 日米の平和のためにも尽くし、二度もノーベル平和賞の候補となった

津田梅子



- ① カルチャーショックを乗り越え、古い儒教的価値観の元で認められなかった日本女性のための高等教育への道を拓いた、帰国子女
- ② 女子英学塾のちの津田塾大学の創設者であり初代塾長
- ③ 知性と鋭い感性で情熱的に生徒を導いた熱血教師

北里柴三郎



- ① ベスト菌を発見し、破傷風の治療法を開発した、感染症医学の偉大な研究
- ② 志賀潔、秦佐八郎、野口英世などの優秀な門下生を育てた日本の細菌学の第一人者
- ③ ドイツ留学後の日本での逆境に挫けず、多くの医学関連組織を創設し、母国の医学の発展に寄与した人

